Subject / Sujet: Nouveau règlement fédéral proposé sur l'accessibilité numérique / New Proposed Federal Digital Accessibility Regulations

English follows French

Bonjour,                                                                                                 

J’ai le plaisir de vous informer que les modifications proposées au Règlement canadien sur l’accessibilité (le Règlement) sont disponibles dans la Partie I de la Gazette du Canada. Ils établiront une nouvelle section sous le Règlement, intitulée « Technologies de l'information et de la communication », introduisant de nouvelles exigences relatives à l’accessibilité numérique.

Les Canadiens ont jusqu’au 19 février 2025 pour consulter les modifications proposées et soumettre leurs rétroactions. Les informations concernant ces modifications sont disponibles dans la Partie I de la Gazette du Canada.

Vous pouvez également soumettre vos rétroactions en ligne dans la Gazette du Canada. Nous vous invitons à consulter les instructions pour savoir comment procéder. 

Séances d’information technique sur les modifications proposées au Règlement Canadian sur l’accessible 
Afin de faciliter la participation au processus réglementaire, quatre séances d'information techniques bilingues seront organisées sur Zoom par Emploi et Développement social Canada afin expliquer les modifications proposées et répondre aux questions.
Ces séances d'information techniques se tiendront les 14, 16, 20 et 22 janvier 2025. Toutes les séances commenceront à 13 h, heure de l'Est, et se termineront à 14 h 30, heure de l'Est. Si vous souhaitez vous inscrire pour participer à l'une de ces séances virtuelles, veuillez répondre ici en confirmant votre participation et en incluant les informations suivantes dans votre réponse :
• Votre nom;
• L’organisation que vous représentez (le cas échéant); 
• Votre adresse courriel;
• Votre numéro de téléphone;
• Toute exigence en matière d’accessibilité que vous pourriez avoir, y compris la traduction en ASL ou en LSQ et le sous-titrage;

Les participants doivent s’attendre à recevoir un courriel avant les séances d’information, confirmant la date de leur séance d’information et comprenant un lien pour la réunion Zoom.

Nous espérons vous voir lors de ces prochaines séances d'information et de recevoir vos rétroactions sur modifications proposées au Règlement. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à nous contacter ici.
 
Veuillez agréer mes salutations distinguées, 
 
Rupa Bhawal-Montmorency
Directrice général, Secrétariat de l’accessibilité
Emploi et Développement social Canada
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I am pleased to inform you that the proposed amendments to the Accessible Canada Regulations (ACR) are available in Canada Gazette, Part I. These would establish a new Part under the ACRs called “Information and Communication Technologies” with new requirements relating to digital accessibility.

Canadians have until February 19, 2025, to review the proposed amendments to the ACRs and offer their feedback. Information on the ACR amendments can be found in Canada Gazette, Part I.

You can now also provide your feedback online in the Canada Gazette. We invite you to review the instructions on how to do so.

Technical Briefings for the Proposed Amendments to the Accessible Canada Regulations 

In order to facilitate participation in the regulatory process, four bilingual technical briefings will be held by Employment and Social Development Canada over Zoom to explain the proposed amendments and to answer questions.

These technical briefings will be held on January 14, 16, 20 and 22, 2025. All briefings will begin at 1 pm EST and end at 2:30 pm EST. If you would like to register to participate in one of these virtual briefings, please reply here confirming your participation and include the following information in your response:

· Date of the session you want to attend
· Your name
· The organization you represent (if any)
· Your email address
· Your phone number
· Any accessibility requirements you may have, including ASL/LSQ translation and captioning

You should expect a confirmation email before the briefing sessions, confirming the date and time of the briefing and a link to the Zoom meeting. 

We look forward to seeing you at these upcoming briefings and to receiving your feedback on the proposed amendments to the ACRs. If you have any questions, please reach out to us here.

Sincerely,
 
Rupa Bhawal-Montmorency
Director General
Accessible Canada Directorate
Employment and Social Development Canada

